



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

www.fede.education
mailbox@fede.org

SECOND CORRECTION REQUEST FORM

FORMULAIRE DE DEMANDE DE DEUXIEME CORRECTION

Art. 40 – **Second correction / Deuxième correction**

Candidates have the possibility to ask for a second correction of written examinations (which are not exclusively Multiple Choice) with a charge of € 20 per subject. The request must be submitted with this form within 2 weeks after the announcement of the examination results.

The grade from the 2nd correction cancels and replaces definitively the previous grade for the subject concerned (even if the new grade is lower).

Les candidats ont la possibilité de demander qu'une deuxième correction de copie soit effectuée, pour les épreuves écrites (et qui ne sont pas exclusivement sous la forme de QCM), moyennant un coût de 20 € par matière. Cette demande devra être effectuée à l'aide de ce formulaire dans un délai de 2 semaines après la proclamation des résultats. La note issue de cette 2^{ème} correction annule et remplace définitivement le résultat précédemment obtenu pour la matière concernée (même si la note est moins élevée).

Candidate n° : / Candidat n° :

.....

Last name and first name of candidate : / Nom et prénom du candidat :

.....

Postal address : / Adresse postale :

.....

Email address : / Adresse email :

.....

Telephone number : / Numéro de téléphone :

.....

Diploma taken : / Diplôme passé :

.....

Subject concerned by the 2nd correction : (In the case of several subjects, please fill out one form for each subject) : / Matière concernée par la 2^{ème} correction : (En cas de demande sur plusieurs matières, merci de remplir un formulaire par matière)

.....

FEDE

Rue du Rhône 114
1204 Genève
SUISSE

CDE FEDE

Centre Européen
des Examens

9 quai Tilsitt
CS 60216
69288 Lyon Cedex 02
FRANCE

INGO holding participatory status with the **Council of Europe**
OING dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe
INGO holding consultative status with **la Francophonie**
OING dotée du statut consultatif auprès de la Francophonie
INGO holding the status of official partner of **UNESCO** and of **ECOSOC**
OING dotée du statut de partenaire officiel de l'UNESCO et du CESNU
Transparency Register of the European Union: 313869925841-90
Registre de transparence de l'Union européenne : 313869925841-90
RC Genève : CHE-109.997.364

